

Zeitschrift: Revue suisse de numismatique = Schweizerische numismatische Rundschau
Herausgeber: Société Suisse de Numismatique = Schweizerische Numismatische Gesellschaft
Band: 11 (1901)

Artikel: Contribution à la numismatique des ducs de Savoie : monnaies inédites, rarissimes ou mal attribuées. Deuxième partie
Autor: Ladé, A.
Kapitel: [Introduction]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-172280>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CONTRIBUTION

A LA

NUMISMATIQUE DES DUCS DE SAVOIE

MONNAIES INÉDITES, RARISSIMES OU MAL ATTRIBUÉES

DEUXIÈME PARTIE

J'ai fait paraître dans cette *Revue*, en 1892, une « Contribution à la numismatique des comtes de Savoie » où je décrivais des monnaies, appartenant pour la plupart à ma collection ou à celles de quelques amis, dont les unes ne se trouvaient pas dans les ouvrages de D. Promis et des auteurs qui l'ont suivi et dont les autres, déjà publiées, me paraissaient devoir être attribuées, classées ou dénommées autrement.

J'ai continué ces études en donnant, en 1894, le commencement d'un travail semblable portant sur la période ducale. J'avais annoncé que cette première partie serait suivie d'une deuxième, puis d'une troisième et dernière, à des intervalles que je supposais devoir être longs de deux à trois ans au plus, mais diverses circonstances m'ont empêché pendant plusieurs années de me livrer à ce travail et c'est bien tardivement que je vais essayer de tenir ma promesse. Je n'ai plus la verve et le beau zèle scientifique qui m'animaient alors, mais je ferai néanmoins ce qui me sera possible pour m'acquitter tant bien que mal de la tâche que je m'étais imposée. Pour ces motifs, je fais appel à l'indulgence du lecteur.